
 

                                                                    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆会長挨拶◆  林 克重 会長 

 皆さんこんに

ちは、三本杉地

区職業奉仕委員

長様お忙しい所

ようこそお越し

戴きまして有難

うございました。 
私事ですが、

当社の絵馬平工

場の地質調査も三本杉様にお願いしていたと記憶し

ております。その節はありがとうございました。 
本日のスピーチを楽しみにしております。 
９月・10 月・11 月、南クラブとしてロータリー活

動最盛期となります。  
先日行われました GSE 受け入れ斎藤浩地区委員

長、大野副会長、国際奉仕、財団の皆様、歓迎レセ

プションは、SAA,財団委員会、親睦委員会の皆様、

ご苦労様でした。 会員一人一人が最後のお見送り

までしっかりして頂きました。 
参加したロータリアンに南クラブの良さを見て頂

けた事と思います。 中澤ガバナー公式訪問時のき

め細やかな対応に後日ガバナーから感謝のお言葉が

ございました。 各委員長様はじめ多くの会員の皆

様の活発な活動、ご協力に感謝申し上げます。 
今後は、会津での地区大会で次年度に向けた PR,

視察活動・社会奉仕委員会「大声杯」「福島市少年育

成会と共同作業」「消防防火パレード」・国際奉仕委

員会「米山記念館訪問」、ガバナーエレクト事務所開

設披露パーティーなどが控えております。 会員各

位の積極的な参加をお願いし会長の挨拶と致します。 
◆ 幹事  報告 ◆ 
☞ 10 月 17 日（土）AM 10 時～桜の聖母高等学校で 

  セミナーの開催 

☞ 例会後に第 5回理事会の開催          
☞ 本日 16：00～LAC 例会開催 

第 14 回例会 
平成 21 年 10 月 14 日（水）サンパレス福島 

■会員/67 名 ■出席/38 名 ■出席率/56.72％ ■メークアップ/29 名 ■修正率/100％ 

 今月・来月のプログラム 

10 月 31 日（土）大声杯リトルリーグ野球大会 あづま球場 

  〃    ガバナーエレクト事務所開設披露パーティー 

11 月 1 日（日）福島市少年会育成会体験学習 

11 月 4 日（水）会員元気スピーチ③ 

11 月 11 日（水）ガバナーエレクト活動報告 

  〃     福島成蹊高校 IAC 例会 16 : 00 ～ 

 11 月 15 日（日）～16 日（月）国際奉仕研修旅行 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想） 

３ 4つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ スマイリング報告 

６ ロータリーの友、読みどころ 

７ 米山奨学金贈呈 

８ 幹事報告 

９ 10 月誕生者お祝プレゼント 

10 ゲストスピーチ 

11 各委員会報告 

12 閉会点鐘 

 

◆ ゲスト スピーチ ◆ 
 三本杉 栄広 地区職業奉仕委員長 
              10月の職業奉仕月間

にあたり地区職業奉仕
委員長としてスピーチ
の機会を戴いた事に感
謝申し上げますと共に
日頃、公私共にご厚誼、
ご指導頂いております
会員の方々に御礼申し
上げます。 

  前段の挨拶した後ロータリーの職業奉仕につい
て下記の内容で御講話を頂戴致しました。 
☞ 職業奉仕の意義について部門位置づけとして 
クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕をする。 
☞ 職業奉仕という語句について奉仕は「人・他人・ 
社会」のため尽くすこと職業は「自分の生活を維持
するため」の手段で相反する語句の合成語で難しい。 
☞ 職業奉仕の一般的な解釈は自分の職業を通して 
社会に奉仕する事である。 
☞ 自分の為にする職業活動としてロータリークラ
ブは職業人の組織である以上、会員事業の発展と利
益の向上を図ることが、ロータリーの組織と活動を
維持するための前提であり、世間で発展する事業の
根底であり道徳・倫理・思いやり・高潔・誠意・忍
耐等の心が通っていることであると話されました。 
☞ 地区の職業奉仕委員会については、中澤ガバナー
の職業奉仕に関する考え方としてロータリアンは職
業奉仕の原点に帰って活動を行わなければならない
との信念を持つ事。 
☞ その方針としてロータリアンは職業活動におけ
る倫理と道徳の再認識をしなければならないと話さ
れ、付け加えて職業奉仕委員会の組織と活動におい
て、真の職業奉仕を全うした先人の偉業の紹介や顕
彰を行うための広報活動にも心がけて頂きたいと述
べられました。 

◆ロータリーの友読みどころ◆ 
クラブ広報・雑誌委員会       

鈴木 定男  委 員 

横書きの 6P ハーバード 
J.テーラー氏が会社を立て 
直す時、書き残したもの 
が後に「四つのテスト」と 
して取り入れられた。 
横書きの P22 どんな人が会員になれるのですか！ 
に付いての読みどころを話されました。次に縦書き
のP20 郡山南RCの武田安永さんの記事が載ってお
りエベレスト登頂に付け加え四つのテストと重ねた
お話を紹介しました。 
 

◆米山奨学金贈呈◆ 
           米山奨学生 郭 芳 さん 
 
          林 克重会長より米山奨学生                   
          郭 芳さんに米山奨学金とし        

手渡されました。 

 ◆ 10 月誕生者お祝いプレゼント ◆ 
           
 
 
 
 
 
 
プレゼンター 林 会長 10 月誕生お祝い者 7 名 
親睦活動委員 丹治洋子 会員 （内 4 名出席） 
 
         ✯丹治 智幸 会員✯ 
        誕生日のお祝いをして戴きまして 
        有難う御座いました。世界が大き    
        きく変わる中で何を守って、何を 
        継承し何を続けて行くか考えなが
ら政治の仕事を通して皆の為になるかどうか肝に命
じながら活動して行きたいと思っております。 
 
         ✯松崎 弘昭 会員✯ 
        誕生日のプレゼント有難う御座い 
        ました。生まれた時の新聞記事を 
        戴いて見ると鳩山首相出発と出て

おり 53 年前の記事でびっくり致 
しました。今日帰りましたらゆっくり見さして頂き
ます。本当に有難う御座いました。 
 
         ✯斎藤 善重 会員✯ 
        職業奉仕委員会の斎藤です。今日 
        は本当に有難う御座いました。2 
        ヶ月前の 21 日に初孫が生まれ、私     
は       は前期高齢となりましたがロータ
リアンとして頑張って行きますので宜しくお願いし
ます。（職業奉仕月間にちなんで会社の宣伝を加えた。） 
 
         ✯佐藤 誠 会員✯ 
        本日は、誕生のお祝い有難う御座   
        いました。記念の新聞は昭和 2 年 
        10 月 12 日の民報の広告欄でした。 
        この前、町内会の集まりに於いて 
長老の方は長老席にどうぞと言われ長老と言われる
ほどの歳となり嬉しくもあり侘しくもありと述べら
れました。（武道の達人、まだまだ長老には程遠いです） 

 
◆スマイリングボックス◆ 

三本杉地区職業奉仕委員長のスピーチに感謝して 
誕生祝いありがとうございます。 
クラブゴルフ大会で優勝させて頂きました。 
✰その他、多くの会員からのメッセージを頂戴致しました。 
スマイル 38,000 円  財団：米山 32,000 

◆ 座右の銘 ◆ 吾妻 学 会員 

「人事を尽くして天命を待つ」 

人間の力としてできる限りのことをして、その結果はただ

運命に任せるのみ 
―編集後記― 皆様に会報でお伝えするのは難しい！（藤橋） 


